

Das ist die Klasse 4 a im Jahre 1949/50 in der damaligen Melanchthonschule. Wer erkennt sich auf dem Schnappschuß wieder?

Mittwoch, 3. Januar 1990

Nach 40 Jahren erkannten sich Mitschüler alle wieder

30 Ehemalige fehlten allerdings beim Klassentreffen

Bielefeld (WB). Mit Hilfe des WB trafen sich 15 ehemalige Klassenkameraden und -kameradinnen wieder, die 1949/50 gemeinsam die harten Schulbänke der vierten Grundschulklasse der Melanchthonschule gedrückt hatten. Gisela de Pagter, geb. Banck: »Wir haben uns alle gegenseitig wiedererkannt!«

Die Teilnehmer feierten ein tolles Klassenfest bei Brands Busch, stellten aber bedauernd fest, daß noch 30 »Ehemalige« fehlten, denn: »Wir waren damals 45 Schüler in der Klasse 4 a, die bei der beliebten Lehrerin Marie Zumsande Unterricht hatten.« Gisela de Pagter hofft nun: »Zu 15 sind wir schon! Wir suchen noch 30 weitere Mitschüler. Sie können sich mit mir unter der Adresse Zur Bleiche 12, 4900 Herford, oder telefonisch unter 05221-

4423 in Verbindung setzen.«

Beim Treffen wurden alte Erinnerungen ausgetauscht. Weite Wege standen im Nachkriegs-Bielefeld wegen ausgebombter Schulgebäude auf der Tagesordnung. So mußte einer von der Dornberger Straße barfuß zur Penne, weil es auch kein geeignetes Schuhwerk gab. Mit Quäkerkost wurde der Hunger bekämpft. Aber auch Vaters Henkelmann aus dem Kriege stand hoch im Kurs.